



PBB DITARGETKAN RP 46,7 M

Pemkot Siapkan Sistem Jemput Bola

YOGYA (KR) - Sebanyak 91.509 lembar Surat Pembeitan Pajak Terutang (SPPT) dari Pajak Bumi dan Bangunan (PBB) Tahun 2014 mulai diserahkan ke seluruh camat dan lurah di Kota Yogyakarta. Selama ini PBB merupakan jenis pajak yang menyumbang Pendapatan Asli Daerah (PAD) cukup besar setelah pajak hotel.

Total ketetapan PBB dari 91.509 lembar SPPT tersebut mencapai Rp 50,7 miliar. Namun Pemkot Yogyakarta hanya menargetkan Rp 46,7 miliar atau belum bisa sesuai dengan potensi. Hal ini lantaran berbagai persoalan yang kerap ditemui di lapangan. "Masih ada wajib pajak yang tidak tertib pembayaran. Ada pula yang terlambat karena wajib pajak

berdomisili di luar daerah," ungkap Kepala Dinas Pajak Daerah dan Pengelolaan Keuangan (DPDPK) Kota Yogyakarta, Kadri Renggono di sela penyerahan SPPT PBB, Kamis (23/1).

Oleh karena itu, imbuh Kadri, pihaknya berupaya melakukan berbagai inovasi untuk pemungutan PBB di masyarakat. Salah satunya upaya jemput bola dengan mengadakan pembayaran PBB hingga tingkat kelurahan dan RW se-Kota Yogyakarta.

Selain itu, Pemkot juga sudah berhasil membentuk Tim Penagihan PBB. Harapannya, pajak terutang bisa semakin menipis seiring dengan intensifikasi penagihan. "Ada kecenderungan wajib pajak itu membayar saat mendekati jatuh

tempo. Makanya sejak awal tahun, kami akan terus sosialisasikan ke warga," terangnya.

Ribuan lembar SPPT PBB tersebut harus sudah disampaikan ke wajib pajak maksimal 31 Maret 2014 mendatang. Sementara jatuh tempo pembayaran ialah 30 September 2014. Pada tahun 2013 lalu, realisasi PBB mencapai Rp 44,3 miliar.

Sementara Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Yogyakarta, Dra RR Titik Sulastri memaklumi berbagai persoalan yang terjadi di lapangan. Namun ia berharap, para camat dan lurah dapat menjadi fasilitator antara pemerintah dengan wajib pajak. Hal ini supaya kewajiban wajib pajak bisa ditunai demi kelangsungan pembangunan. **(R-9)-a**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pajak Daerah dan Pengelo	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 14 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005